



# Oposición sí va a foros de la Electoral... y hace los suyos

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**EL BLOQUE** opositor del PAN, PRI y PRD sí participará durante los foros de Parlamento Abierto sobre la reforma electoral, que comenzarán mañana en la Cámara de Diputados; sin embargo, advirtió que realizará un ejercicio igual por su parte para garantizar la pluralidad de opiniones.

El coordinador del grupo parlamentario del PRD, Luis Espinoza Cházaro, afirmó que la coalición legislativa de Va por México acordó llevar a cabo tres foros que se darán la próxima semana, ante la preocupación de que el ejercicio aprobado por la mayoría que integran Morena y aliados sólo de voz a perspectivas que apoyen la iniciativa de reforma que envió el Presidente López Obrador.

Para la realización de su ejercicio, explicó a *La Razón*, se invitarán a integrantes de los Organismos Públicos Locales Electorales de las 32 entidades federativas, a efecto de que defiendan el por qué es importante la federalización de la democracia y no la centralización de la misma.

Agregó que en la convocatoria también se contempla como participante al consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, a fin de que opine sobre cómo se puede mejorar la ley electoral.

"No queremos ser partícipes de un foro abierto en el que, al igual que en la eléctrica, se llevan a cabo los foros y nada se modifique. Si lo que pretenden es utilizar como una vitrina electorera no vamos a participar en eso... Si pretenden que lo que discutamos es la re-

**“**NO QUEREMOS ser partícipes de un foro abierto en el que, al igual que en la eléctrica, se llevan a cabo los foros y nada se modifique. Si lo que pretenden es utilizar como una vitrina electorera no vamos a participar en eso”

**Luis Espinoza Cházaro**

Coordinador del grupo parlamentario del PRD

forma que el Ejecutivo les envió, no va a haber reforma electoral. Dependerá del oficialismo de Morena, de sus diputados si quieren que se construya una reforma", subrayó.

Por su parte, Rubén Moreira, coordinador del PRI y presidente de la Junta de Coordinación Política, sostuvo que la participación del bloque opositor en los foros no implicará dar marcha atrás a la moratoria constitucional que anunció la coalición semanas atrás.

Entrevistado en San Lázaro, el priista aseguró que su participación se debe a que el parlamento incluirá iniciativas de todos los partidos; sin embargo, dejó claro que el bloque opositor no acompañará la iniciativa presidencial.